

角高だより

HP <http://kakuko.myswan.ne.jp/>

Email chief@kakuko.myswan.ne.jp



宮城県角田高等学校

〒981-1505

宮城県角田市角田字牛館1

☎ 0224-63-3001

FAX 0224-63-0523

野球部 秋季南部地区大会優勝 秋季宮城県大会ベスト4

野球の秋季地区大会が開かれ、南部地区に出場した角田高校は決勝で柴田高校に延長戦の末2対1で勝利し、2年ぶりに優勝し宮城県大会に出場しました。優秀選手には2年の太田悠雅(大河原中出身)が選ばれました。県大会では2回戦で仙台高校に10対9で勝利、準々決勝で名取北高校に5対1で勝利し準決勝に進出しました。準決勝で仙台育英高校に敗れ、3位決定戦で仙台南高校にも敗れたため、東北大会出場を逃しましたが、koboパーク宮城で行われたこの2試合には生徒・教員・OBOGだけでなく保護者や地域の方々も多数来場し、ひたむきに頑張る野球部員に熱い声援を送ってくれました。この悔しさを次の大会につなげてもらいたいと思います。

角 高 祭

Ambitions～臥牛快笑～

9月2日の土曜日、今年の夏を象徴するような雨もようの中、角高祭の一般公開が行われました。降ったりやんだりする雨にもかかわらず会場は大賑わいでした。文化部のステージ発表や校内展示、運動部の模擬店や生徒会の縁日などそれぞれの団体が文化祭を盛り上げようと活動していました。また、例年どおりペットボトルのキャップを使った全校製作も行われ、今年は阿武隈急行が見事に出来上がりました。小中学生から小さい子どもと一緒に家族連れまで来場して、地域とのよい交流が出来ました。



茶道部の茶の湯体験



全校製作
阿武隈急行



合唱部の発表



「仙臺四郎」ならぬ「角田四郎」?



模擬店の売り子たち

仮装行列

8月31日(木)に角高祭のオープニングを飾る仮装行列が行われました。朝の天気予報では午後から雨。雨が降ったら楽器が濡れるため吹奏楽部は参加できません。午前中は微妙な空模様で、出発前には雨が降り出しました。しかし、関係者一同の祈りと吹奏楽部員の気合いにより、直前に雨もやみ、無事予定どおり出発しました。最初に角田中学校に行く時、大勢の中学生が出迎えて声をかけてくれました。次に向かった角田小学校では全校児童642名が南校庭に集まり、角田小学校の教頭先生の「1・2・3・か〜く〜だ〜」のかけ声とともに小学生が大歓声で迎えてくれました。「なごみの郷」では入所しているお年寄りが楽しみに待っていてくれたのですが、雨のため吹奏楽部の演奏は披露できずに終わってしまい残念でした。最後に角田保育所に立ち寄ったのですが、お昼寝から覚めたばかりで何が起きたかわからない幼児たちでした。何とか最後まで天気ももってくれて予定どおりやりきることができました。



角田小学校の南校庭を一周



角田高校を出発する仮装行列隊



角田中学校校舎前を行進

「校外研究」～職場訪問～

2年次 総合的な学習の時間

昨年度より角田高校2年生は、「総合的な学習の時間」で課題研究に取り組んでいます。今年度は、実際に将来自分が就きたい職業の職場を訪問して職場体験を行い、専門家の方々からいろいろな話を伺うことで、課題研究により現実味と実感を持たせることになりました。9月7日(木)に2年生は1日かけてグループ毎に職場訪問を行い、様々な体験をしてきました。学校・消防・役場などの公共施設や病院・薬局・工場などの民間企業まで45の事業所にお世話になりました。訪問後の事業所からは「目的をしっかりと持って指導しやすかった」「一生懸命さが伝わってきた」とお褒めの言葉をいただく一方、「もう少し積極的に質問してほしい」「生徒の進路希望がわかればプログラムに反映できる」などの意見いただきました。この経験を基に後期の課題研究に取り組んでいく予定です。



金上病院にて